



Querétaro, Los Mochis y La Paz: nuevos destinos desde el aeropuerto de Chihuahua

- Serán operados por la aerolínea TAR México y estarán disponibles a partir del mes de julio

A partir del próximo mes de julio, la capital de Chihuahua contará con nuevas rutas de aéreas a las ciudades de Querétaro, Los Mochis y a La Paz, Baja California Sur.

El anuncio fue dado a conocer en el marco del Tianguis Turístico de México 2025, que se celebra en Rosarito, Baja California.

Se trata de los vuelos Chihuahua–Querétaro y Chihuahua–Los Mochis, Sinaloa, este último, con conexión express o escala en la capital sudcaliforniana. Todos serán operados por la aerolínea TAR México y los boletos ya están a la venta en la página web de la compañía.

Edibray Gómez, secretario de Turismo de Chihuahua, dijo que estos destinos contribuirán a incrementar la oferta turística de la entidad, al generar un aumento en el flujo de visitantes y, a su vez, una mayor derrama económica para el estado.

Durante la presentación, el funcionario informó que esto es el resultado de meses de negociaciones con TAR México.

Representantes de la empresa y autoridades de distintos niveles, participaron en el corte del listón que marca la inauguración de estos trayectos aéreos.

En la presentación estuvo presente además el director de Desarrollo de Aviación de OMA, Abelardo Muñoz Martín y el director general de TAR México, Alberto Chávez Sánchez.

Además del director comercial y de Operaciones de TAR, Ángel García Colín; el subsecretario de Turismo, Orlando Barraza y el director de Promoción Turística, Germán Orrantía.